

## « Talents #Paris2024 » : la Ville de Paris dévoile les trois lauréats

**La Ville de Paris a créé en mai dernier le label « Talents #Paris2024 » qui a permis à 24 projets portés par des jeunes du Grand Paris de bénéficier d'un accompagnement pour développer leur idée. Trois porteurs de projets lauréats vont poursuivre cet accompagnement personnalisé pendant 6 mois et vont se partager une dotation de 50 000 euros en vue de leur concrétisation.**

La Ville de Paris a souhaité placer la jeunesse au cœur de sa candidature pour l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024, et mettre en avant le potentiel d'initiative et d'innovation de la jeunesse métropolitaine. Dans cet objectif, l'appel à projets « Talents #Paris2024 », ouvert du 15 mai au 17 juillet 2017, a permis de repérer des jeunes du Grand Paris, âgés de 16 à 25 ans, souhaitant mener un projet entrepreneurial ou associatif s'inscrivant dans les valeurs de l'olympisme.

Portés par des lycéens, des apprentis, des étudiants, des jeunes actifs ou en recherche d'emploi 24 projets, parmi 131 déposés, ont été sélectionnés et un représentant de chaque équipe a bénéficié d'un accompagnement par l'incubateur Sensecube afin de les aider à préciser et développer leur idée. Ces projets proposent d'agir dans quatre grands domaines : la solidarité, l'environnement, le sport et les nouvelles technologies.

Ce mercredi 10 janvier, un jury, composé de Pauline Véron, adjointe à la Maire de Paris chargée de la jeunesse, de Jean-François Martins, adjoint à la Maire en charge des jeux Olympiques et Paralympiques, de personnalités issues du monde économique, associatif et sportif, d'experts de l'innovation, et de membres du Conseil Parisien de la Jeunesse, a récompensé trois de ces projets qui se sont partagé une dotation de 50 000€ et vont bénéficier d'un accompagnement personnalisé d'une durée de 6 mois.

**1er prix : Bubblebox (25000 euros)**, un module d'hygiène mobile et autonome pour les sans-abris, migrants et réfugiés.

**2e prix : Kabubu (15000 euros)**, qui défend l'amitié par le sport en mettant en relation réfugiés et citoyens engagés pour pratiquer des activités sportives.

**3e prix : Latitudes (10000 euros)** qui intègre des projets à fort impact social dans les cursus d'écoles d'ingénieur ou d'informatique.

Pour Pauline Véron, adjointe à la Maire de Paris chargée de la jeunesse, souligne que « *la diversité des profils des jeunes accompagnés et les thématiques abordées reflètent les différentes façons dont les jeunes du Grand Paris se saisissent des valeurs de l'olympisme. La jeunesse parisienne se prépare d'ores et déjà à accueillir les Jeux olympiques et paralympiques de 2024* ».

Jean-François Martins, adjoint à la Maire en charge de toutes les questions relatives au sport, au tourisme, aux Jeux Olympiques et Paralympiques, estime que « *lire et écouter de jeunes porteurs de projets innovants s'exprimer sur des enjeux essentiels, en y mêlant les valeurs de l'olympisme, tous curieux et soucieux d'améliorer la condition de leurs concitoyens, c'est une belle démonstration de la manière de mettre ses idées, son énergie au service des autres et autant de propositions prometteuses pour changer le monde. Ne retenir que 3 lauréats fut rude* ».

**Contact presse** : Fiona Guitard / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61